



Keine Komplementbindungsreaktion (KBR) zum Nachweis von Antikörpern gegen Chlamydien mehr

Leider hat der Hersteller von KBR-Reagenzien nun die Produktion von wesentlichen Reagenzien eingestellt.

Daher können wir ab 15.3.2025 die Komplementbindungsreaktion (KBR) zum Nachweis von Antikörpern gegen Chlamydien leider nicht mehr durchführen.

Für den Nachweis von Infektionen bei Schweinen, Wiederkäuern und auch Haustieren (Hund und Katze) bieten wir den direkten Nachweis von *Chlamydia species* mittels realtime PCR an.

In Abhängigkeit von den klinischen Symptomen (reproduktive Störungen oder Konjunktivitis) sollte Untersuchungsmaterial aus dem betroffenen Organsystem (Genitaltupfer, Konjunktivaltupfer, Plazenta, fetale Leber, Lunge, Milz, Genitalorgane) entnommen werden.

Für weitere Fragen zur Chlamydien Diagnostik rufen Sie uns an, unter: 0511-220029-0

IVD Gesellschaft für Innovative Veterinärdiagnostik mbH
Albert-Einstein-Straße 5
D- 30926 Seelze
Telefon: 0511-220029-0
service@ivd-gmbh.de
www.ivd-gmbh.de



Bildquelle: pixabay